

Informationen zur Festsetzung von Überschwemmungsgebieten

Die saarländische Wasserwirtschaftsverwaltung möchte mit der heute beginnenden, dreiteiligen Artikelserie, welche in drei aufeinanderfolgenden Wochen erscheinen wird, den Betroffenen mit Bezug zum anstehenden Verfahren zur Festsetzung von Überschwemmungsgebieten an Gewässern mit signifikantem Hochwasserrisiko grundlegende Informationen zur Verfügung stellen.

Es wird diesbezüglich um Beachtung der amtlichen Bekanntmachungen Ihrer Kommune in den kommenden Wochen gebeten.